

« IL Y'A TROP DE NOIR DANS LA SALLE »

D'abord, il est venu à Mayotte pour les grosses primes ! Ensuite il a profité des avantages jusqu'à prendre **LA GROSSE TETE**

Se sentant supérieur et intouchable, il a compris qu'il pouvait tenir des propos racistes et xénophobes sans se soucier de quoi que ce soit.

Il a eu raison puisque

la DEXOM et le Groupe POSTE estiment que ce n'est qu'une maladresse!!!

En effet il a fini par l'assumer haut et fort en plein réunion son côté malsain Puis il l'a dit avec assurance et mépris devant ces collègues et nos responsables

« IL Y'A TROP DE NOIRS DANS LA SALLE ».

Ne s'étant pas gêné, il s'est exprimé publiquement envers ces collègues que « CE N'EST PAS CE TYPE DE PROPOS QUI VA LE FAIRE VIRER DE LA POSTE ».

Il a eu raison puisque monsieur n'est toujours pas inquiété.

Alors chers collègues sachez qu'à la poste de Mayotte, un individu peut venir dire qu'il y'a trop de noirs cela ne pose aucun souci dans le vivre ensemble et le respect envers les autochtones.

Soyez Tous prévenus chers collègues, la xénophobie, le racisme ne sont pas encore condamnables chez nous à la poste dans les DROM !!!

Mché dégage et sache que Mayotte peut se passer de tes compétences Bon vent vers une destination plus semblable à ta stupidité

Mamoudzou 7 mars 2024.